

En el Gun Club de Bogotá

## Homenaje al Ministro Carlos Murgas Guerrero

**E**l pasado miércoles 19 de agosto, la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite - Fedepalma, el Centro de Investigación en Palma de Aceite - Cenipalma y C.I. Acepalma S.A. y sus respectivas Juntas Directivas, ofrecieron una comida en el Gun Club de Bogotá a Carlos Murgas Guerrero, expresidente de la Junta Directiva de Fedepalma, en homenaje a su nombramiento como nuevo Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural.

Al homenaje asistieron los miembros de las Juntas Directivas de Fedepalma, Cenipalma y C.I. Acepalma S.A., sus directivas, amigos y familiares.

Carlos Murgas es un empresario  
Agrícola como ninguno

“Es para nosotros un gran honor y privilegio tener como Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural a una persona que reúne todas las cualidades y capacidades para ejercer tan importante cargo. Y, además, alguien que sale del seno de la Federación”, así comienza la intervención, en representación de toda la agremiación, de Carlos Alberto Corredor Mejía, Vicepresidente de la Junta Directiva de Fedepalma durante la cena ofrecida, el 19 de agosto en el Gun Club, por Fedepalma, Cenipalma y C.I. Acepalma S.A. al Ministro de Agricultura y Desarrollo Rural, Carlos Murgas Guerrero.



El Ministro de Agricultura acompañado de varios invitados a la cena en su honor.

Posteriormente manifestó: “Carlos Murgas es un empresario Agrícola como ninguno. Carlos ha sido ganadero, arrocero, palmero, floricultor de mangos, melones, maracuyá, entre otros. Ha sufrido como muchos otros todas las dificultades que se pueda sufrir para ser agricultor, conoce el negocio desde sus entrañas”.

El Ministro de Agricultura tiene hoy una de las mejores plantaciones de palma de aceite del país, pero para llegar a tenerla tuvo que pasar por un sinnúmero de situaciones; así lo recuerda el Vicepresidente de la Junta de Fedepalma y afirma: “Alguna vez

en una visita a nuestra plantación a mediados de los años 80 me contó cómo empezó a sembrar palma. Para esto se comió una ganadería, con mucha visión se endeudó además, hasta que logró tener una de las mejores plantaciones de palma que hoy existen en el país. Carlos también conoce la injusticia del problema de orden público en Colombia; nunca se ha desvanecido ante sus ataques. Le han puesto petardos en su planta de Las Flores, lo han amenazado a él, su familia y sus empleados y no ha dado reversa. Carlos ha construido patria en el Cesar, sus empleados lo aprecian como un jefe amplio, quien les ha colaborado con vivienda, educación y salud. Ha hecho por la zona de Codazzi lo imposible. Cuando se secó el río, perforó hasta encontrar agua y demostró que si se puede seguir sembrando palma en la región”.

“Al final nada lo ha detenido”, manifiesta Corredor Mejía cuando hace referencia a como Carlos Murgas Guerrero no ha ahorrado nada para buscar el fomento de nuevas siembras de palma de aceite, la comercialización del aceite crudo y la venta del mismo, refinado en botellas de un litro.

Carlos Alberto Corredor Mejía describió en una sola frase al nuevo Ministro: “si en Colombia hubiera siquiera 50 Carlos Murgas como empresarios agrícolas, no tendríamos los problemas del campo colombiano”.

Por último, el Vicepresidente de la Junta Directiva de la Federación Nacional de Cultivadores de Palma de Aceite, en nombre los compañeros y amigos de Fedepalma, le ofreció toda la colaboración y apoyo para que su gestión sea un éxito”



De izquierda a derecha, Carlos Murgas Guerrero, Ministro de Agricultura, María del Rosario Guerra de Mesa, y Jens Mesa Dishington, Presidente Ejecutivo de Fedepalma